



## 「租税教室」もし税金がない世の中になったら？

2月2日(金)午後、社会科授業で3年生全員が体育館に集まり「租税教室」を開催しました。そして、観音寺市在住の税理士である柳生 紘明(やぎゆう ひろあき)さんから講話をいただきました。税については、12月頃の授業で所得税・消費税等の種類、そして税金の活用方法等を学習しています。その復習とともに、もし税金がない世の中になったらどうなるのかをアニメ動画で見たり、税金を「平等」に集めるとはどういうことかを具体的に考えたりしました。税は私たちのより良い生活のために必要なもので、集め方も使い方も深く考え工夫されていることを学ぶことができました。



## 厳しい寒さの中、負けずに上へ上へと伸びています。

1月中旬に1、2年生全員で植えたタマネギがすくすくと成長しています。植えた後は、寒波の到来で厳しい寒さが続いていきました。しかし、若芽ながらも強い生命力を発揮して伸び続けています。この一本一本が、今の3年生の頑張る姿と重なって見えます。1月から私立高校入試、国立香川高専入試、公立高校自己推薦入試等の連続。そして、いよいよ3月7、8日の公立高校一般入試を控える最も大切な時期を迎えています。不安と焦りが見え隠れしながら、決して負けないと努力を重ねる毎日。3年生は、今のしんどい時期を強い気持ちをもって乗り越えてくれるはずです。春はもう少してやってきます。

